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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ２年 ２月１９日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ６番 早川 貴光     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．災害対応における今後の

体制について  

（１）今後の対応について 

 

 

 

 

（２）災害発災時の連絡体制

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①２月末までに町会等への聞き取りをして今後の災

害対応に活かしていくとの事でしたが、実際聞き

取りをどのように行ったのか伺います。 

 

 

①各避難所との連絡はどのように行っていたのか伺

います。 

 

 

②佐野ケーブルテレビとの連携について伺います。 

 

 

③各避難所との連携に LINEを活用することで連絡

体制に即時性や正確性が担保されると思いますが

見解を伺います。 

 

 

④ホームページがリニューアルされ、新年度から公

式 LINEアカウントでの情報発信も進めていると

伺っているが、災害対応時に LINEを活用すること

も情報を伝える有効な手段と考えますが見解を伺

います。 
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２．ＵＤフォントの活用状況

について 

 

 

①ＵＤ（ユニバーサルデザイン）フォントについて

の当局の見解を伺います。 

 

 

②小中学校での活用状況を伺います。 

 

 

③市役所内での活用状況を伺います。 

 

 

④今後どのようにＵＤフォントを活用していくのか

お伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


